El Sol de Toluca



La comparecencia del secretario de Finanzas, por ejemplo, dejó entrever los claroscuros de la deuda pública de la entidad

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO EDOMEX

Glosa concluye con balance de contrastes

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Las bancadas legislativas reconocieron avances, pero la oposición enfatizó en las brechas y pendientes

as comparecencias de los secretarios del gabinete ante el Congreso mexiquense dejaron opiniones encontradas entre los
distintos partidos. Mientras
Morena y PRI destacaron avances en la
rendición de cuentas, el PAN criticó la ausencia de algunos funcionarios y la falta
de respuestas concretas en temas sensibles como seguridad y obra pública.

PRI SEÑALA BRECHAS ENTRE EL DISCURSO Y LA REALIDAD

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Elfas Rescala Jiménez, consideró que los secretarios respondieron adecuadamente a las preguntas; no obstante, resaltó que existe una brecha entre lo que los funcionarios expusieron en sus intervenciones en el Congreso local y la realidad que viven a diarios los ciudadanos mexiquenses.

"Los secretarios han contestado debidamente lo que se les ha cuestionado, esa es la realidad; pero muchas veces senti-

mos que en el discurso se despega un poco de la realidad que vivimos los mexicanos" expresó

MORENA RESALTA TRANSPARENCIA

Desde la bancada de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Jucopo, ofreció una evaluación positiva y destacó que las comparecencias reflejan un gobierno que actúa con transparencia y cercanía a la ciudadanía, en cumplimiento de la visión y el ejemplo de la gobernadora Delfina Gómez.

"El balance es muy bueno, es muy positivo. El trabajo de los secretarios refleja el trabajo de la gobernadora, con su sencillez, humanismo y atención a la gente", señaló el legislador.

Văzquez señaló también que los secretarios enfrentan desafíos estructurales heredados de administraciones anteriores, y puso como ejemplo el deterioro de la infraestructura urbana.

PAN CRITICA AUSENCIAS

Por su parte, el presidente estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa, calificó como lamentable que no todos los secretarios hayan acudido al Congreso, situación que, a su jucio, resta legitimidad al ejercicio de transparencia y rendición de cuentas que realiza el Legislativo mexiquense. Las secretarías de Gobierno, Seguridad, Desarrollo Económico, Campo y Finanzas integraron la agenda de comparencencias

Azar Figueroa destacó que la bancada panista estuvo atenta a las comparecencias para contrastar cifras, pero consideró que la participación fue insuficiente.

TEMAS PENDIENTES

El PAN enfatizó que el Estado de México sigue enfrentando altos índices de violencia, con 70 homicídios dolosos tan solo en octubre, y criticó que la comparecencia del titular de Seguridad Pública dejó muchos pendientes.

Por su parte, el coordinador parlamentario del PAN, Pablo Fernández de Cevallos, insistió en que los miembros del gabinete del Ejecutivo estatal deben responder por escrito a las solicitudes de los legisladores, tal como lo establece la Ley de Transparencia y la Ley de Responsabilidades Administrativas.

"Los tres órdenes de gobierno no están haciendo nada, solo se echan porras entre ellos. Las calles están destruidas y nadie dice dónde está el dinero de los programas de reparación", sostuvo de manera inquisitiva sobre el uso de los recursos.